



Graz, am 20.04.2023

Vorsitzbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2023 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 20.04.2023

Austausch mit der TU Graz

Rektorat

Wir hatten wider regelmäßige Treffen mit dem Rektorat der TU Graz. Dabei war eine Thematik die ÖH-Wahl. Das Video vom Rektor zur Bewerbung der Wahl wurde bereits gefilmt und wird in den nächsten 14 Tagen veröffentlicht. Des Weiteren werden noch große Banner auf der Inffeldgasse, der neuen Technik und auf der alten Technik platziert für die Wahl. Auf unseren sowie den TU Infoscreens wird zwei Wochen vor den Wahltagen auch noch beworben.

Während dem Gespräch mit dem Rektorat wurde auch der geplante Exkursionsfördertopf angesprochen, das Rektorat hat bei der Frage nach Finanzierung durch TU offen reagiert. Das sowie einige generelle Fragen zu Exkursionen werden bei einem extra Termin besprochen.

TU Fest

TU Fest 2023 ist bereits in Planung. Es werden wieder beide Garagen verwendet, aber die Personenanzahl für die Veranstaltung wird etwas reduziert. Damit haben wir mehr Platz und das ganze lässt sich besser managen. Das OrgRef wird hauptsächlich die Planung und Abhaltung übernehmen freuen sich aber auf Unterstützung von StVen und allen die Lust haben

Treffen Vizerektorat Lehre

Wir hatten weitere Treffen mit dem VR-Lehre Team sowie Studienservice. Dort haben wir über eine Verbesserung der LV Evaluierungen und einer regelmäßigeren Durchführung sowie über "Schwarze Listen" bei mehrfachen Betrugsversuchen/ Plagiat gesprochen. Des weiteren wurde über die Rechtsauslage zum 6. Antritt diskutiert.

Interne Agenden

ÖH Wahlen

Für die Wahl wurden die benötigen Goodies bestellt. Die TU-Info Wahlausgabe ist jetzt auch finalisiert und zur Post weitergeschickt. Es ist dabei noch alles rechtzeitig angekommen von den Studienvertretungen und auch den Fraktionen. Es sind seit 17.04. auch die Wahlhelferinnen tätig und kümmern sich um die Raumansuchen und den





Bestellungen. Die Treffen der Wahlkommissionen haben auch stattgefunden, dabei wurden die Wahllokale fixiert, Bestellungen durchgeführt und die überprüft, ob alle Personen, die sich für die Wahlaufstellen auch oben sind. Podiumsdiskussion findet am 26.04 um 17 Uhr im HS P1, die Diskussion wird auch übers TU-Tube gestreamt.

Wahlfest

Das Wahlfest ist wieder geplant am 11.05. Das Referat für Organisation kümmert sich darum, dass alles ohne Probleme ablaufen wird. Es soll für alle Wahlhelfer*innen ein gratis Kontingent geben.

StV Crawl

Wir hatten am 30.03. einen Vernetzungsabend mit unseren Studienvertretungen um die Studienvertretungen ein bisschen zum Austausch bringen. Das Event ist wieder sehr gut angekommen.

Interref

Am 24.04 findet wieder ein Interref statt zum Austausch zwischen den Referat und im Allgemeinen, die Planung der nächsten Wochen.

HTU GmbH

Die HTU GmbH / Printkultur hat nun eine neue Geschäftsführung, Daniela Scholler hat nun für Claudia Rothdeutsch die Agenden übernommen. Die Übergabe ist gut gelaufen und wir bedanken uns auch bei Claudia für ihre gute und gewissenhafte Arbeit die sie lange ausgeübt hat und wir wünschen Daniela alles Gute bei ihrer neuen Stelle!

Entsendung CuKo Doktorat

Die Studienvertretung für Doktoratsstudien ist mit dem dringenden Anliegen zu uns gekommen, dass sie mehr Ersatzpersonen für die Curricular-Kommission nominieren müssen. Es haben nämlich einige das Studium beendet und/oder waren nicht anwesend.

Tag der offenen Tür

Fand am 13.04 statt. Die HTU wurde auf der Inffeld vertreten. Die Tag der offenen Tür wurde gut besucht.

BME-Labor

Wir hatten ein Treffen mit dem Dekanat der BME, bezüglich der Planung eines Labor für Studierende, ähnlich dem ET Labor. Unterscheiden würde es sich vor allem durch das Angebot an Equipment und Baukästen. Der Großteil wird von der BME übernommen und organisiert. Wir würden mit Anschaffungskosten und Sachbearbeiterstellen unterstützen und kooperieren.

